

Laco
—
1925



**GEBRAUCHSANWEISUNG
SCHLÜSSELANHÄNGER
TEDDY „PILOT“**

**INSTRUCTIONS FOR USE
KEYCHAIN TEDDY “PILOT”**

GEBRAUCHSANWEISUNG LACO SCHLÜSSELANHÄNGER TEDDY „PILOT“

Der Laco Schlüsselanhänger Teddy „Pilot“ ist ein treuer Begleiter für Ihren Schlüsselbund und ein echter Hingucker.

Mit seiner Fliegerlederjacke und Pilotenbrille verkörpert er den Charme der Luftfahrt und ist das perfekte Accessoire für Piloten, Luftfahrtliebhaber und Sammler.

Ein besonderes Detail ist das gestickte Laco Logo auf dem Rücken der Jacke, das die Verbundenheit zur Marke unterstreicht.

TRADITION VERPFLICHTET

Qualität hat bei der Laco Uhrenmanufaktur einen besonders hohen Stellenwert. Für unser Team ist es Verpflichtung und Herausforderung zugleich, die Qualität auf höchstem Niveau zu halten und stetig weiter zu optimieren.

Die Verwendung von ausgesuchten und hochwertigen Materialien sowie eine sorgfältige und präzise Verarbeitung „Made in Germany“ garantieren Ihnen, dass Sie lange Freude an Ihrem Laco Produkt haben werden.

INSTRUCTIONS FOR USE FOR LACO KEYCHAIN TEDDY “PILOT”

The Laco keychain Teddy “Pilot” is a loyal companion for your keyring and a true eye-catcher.

With its aviator leather jacket and pilot goggles, it embodies the charm of aviation and is the perfect accessory for pilots, aviation enthusiasts, and collectors.

A special detail is the embroidered Laco logo on the back of the jacket, highlighting the brand's heritage.

TRADITION OBLIGES

Quality is treated as a matter of utmost importance at Laco manufactory. Our team considers it their duty and challenge to keep quality at the highest level while constantly striving to improve.

The use of selected, high-quality materials as well as careful and precise workmanship “Made in Germany” guarantee that you will enjoy your Laco product for a long time.

EIGENSCHAFTEN

- Weicher Textil-Schlüsselanhänger in Teddybär-Optik
- Fliegerlederjacke & Pilotenbrille als thematisches Design-Highlight
- Gesticktes Laco Logo auf der Rückseite
- Metall-Schlüsselring zur sicheren Befestigung
- Leicht & handlich - ideal für den täglichen Gebrauch oder als Geschenk

ANWENDUNG

Als Schlüsselanhänger

Der Schlüsselring ermöglicht die Befestigung am Schlüsselbund, Taschen oder Rucksäcken.

Als Dekoration

Auch als Taschenanhänger oder Sammlerstück ein charmantes Accessoire.

FEATURES

- Soft textile keychain in teddy bear design
- Aviator leather jacket & pilot goggles as thematic design highlights
- Embroidered Laco logo on the back
- Metal keyring for secure attachment
- Lightweight & compact - ideal for daily use or as a gift

USAGE

As a keychain

The keyring allows for easy attachment to key sets, bags, or backpacks.

As a decoration

A charming accessory, also suitable as a bag pendant or collectible item.

PFLEGEHINWEISE

Reinigung

Bei Verschmutzung mit einem feuchten Tuch abwischen.

Lagerung

An einem trockenen Ort aufbewahren und vor längerer direkter Sonnen-einstrahlung schützen.

SICHERHEITSHINWEISE

Kein Spielzeug!

Nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet – Kleinteile könnten verschluckt werden.

Brandschutz

Nicht in direktem Kontakt mit heißen Oberflächen oder offenen Flammen verwenden.

CARE INSTRUCTIONS

Cleaning

Wipe with a damp cloth if dirty.

Storage

Keep in a dry place and protect from prolonged direct sunlight.

SAFETY INSTRUCTIONS

Not a toy!

Not suitable for children under 3 years – choking hazard due to small parts.

Fire Prevention

Do not expose to open flames or hot surfaces.

KONTAKT

Laco Uhrenmanufaktur GmbH

Rastatter Straße 8

75179 Pforzheim

Deutschland

+49 7231 20413 - 0

info@laco.de

www.laco.de

2025/10 Änderungen vorbehalten.

CONTACT

Laco Uhrenmanufaktur GmbH

Rastatter Straße 8

75179 Pforzheim

Germany

+49 7231 20413 - 0

info@laco.de

www.laco.de

2025/10 Specifications are subject to changes.